
７番（小川義昭君） 

再質問いたします。 

 今ほど部長からの答弁で、所有者に対してこの文化財の修理などに補助金が

出ておるということですけれども、大体本市として年間にどれくらいの補助金

が出ておるんですか。よろしくお願いいたします。 


